

Beratungsvorlage AIU/020/2015

Amt: Bauamt

Beratungsfolge	Sitzung am	Status	Ergebnis
Ausschuss für Infrastruktur und Umwelt	14.04.2015	N - Vorberatung	
Gemeinderat	28.04.2015	Ö - Beschlussfassung	

Theodor-Gerhardt-Schule Baubeschluss Anbau für den Ganztagsbereich

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat stimmt dem Planungskonzept zur Erweiterung der Theodor-Gerhardt-Schule als Ganztagesbetrieb zu und beauftragt die Verwaltung, die erforderlichen Schritte zu veranlassen.

Finanzielle Auswirkungen: Ja Nein

Gesamtkosten: 292.000,00 Euro

Finanzierung:

Verwaltungshaushalt 2015
 Haushaltsstelle: Euro

Vermögenshaushalt 2015
 Haushaltsstelle: 2.2111.940000-144 250.000,00 Euro
 Erhöhung des Zuschusses des Regierungspräsidium KA ca. 42.000,00 Euro

Beratungsvorlage AIU/020/2015

Sachverhalt:

Am 09.03.2015 wurde die Einrichtung des Ganztagsbetriebs an der Theodor-Gerhardt-Schule durch das Regierungspräsidium Karlsruhe, Abteilung 7 Schule und Bildung – unter der Bedingung, dass der Ganztagsbetrieb zum Unterrichtsbeginn des Schuljahrs 2015 / 2016 aufgenommen wird - genehmigt. Dies ist die Voraussetzung zur Einrichtung weiterer Räumlichkeiten wie Ruheraum, Raum für ruhige Aktivitäten und ein Aktivitäts- und Toberaum, die für den Ganztagsbetrieb eingerichtet werden müssen. Durch den Neubau eines Hausmeisterzimmers könnte die bestehende räumliche Struktur durch ein Koordinationsbüro mit Besprechungsraum in zentraler Lage umgenutzt werden. Die Planung wird dem Gremium während der Sitzung im Detail erläutert.

Die planerischen Überlegungen für den Erweiterungsbau wurden in der AIU-Sitzung am 17.03.2015 erstmalig vorgestellt. Auf dieser Grundlage wurden zwischenzeitlich die Werkplanung, die Statik sowie die ersten Ausschreibungen erarbeitet.

Die Rohbauarbeiten wurden beschränkt ausgeschrieben. Es wurden drei örtliche Firmen zur Abgabe eines Angebotes aufgefordert. Zur Submission gingen zwei Angebote ein, die alle gewertet werden konnten. Das wirtschaftlichste Angebot, mit einer Vergabesumme in Höhe von 32.927,54 €, wurde von der Fa. Zettl, Freudenstadt abgegeben. Die Auftragserteilung erfolgt aufgrund der Zuständigkeit durch die Verwaltung.

Der geänderte Zuschussantrag soll vor der Sommerpause 2015 durch das Regierungspräsidium Karlsruhe bewilligt werden. Da dieser Antrag zwischenzeitlich in die Anmelde-liste für das Ganztagsprogramm des Regierungspräsidium Karlsruhe aufgenommen wurde, konnten wir die Zustimmung zum vorgezogenen Baubeginn erhalten.

Finanzierung:

Im Vermögenshaushalt 2015 wurden für die Erweiterungsmaßnahmen Ausgaben von 250.000 € vorgesehen. Laut Regierungspräsidium Karlsruhe soll sich der Zuschuss nach den Schulbauförderungsrichtlinien – aufgrund des neuen Raumkonzepts – deutlich erhöhen, so dass die Finanzierungslücke in Höhe von ca. 42.000 € ausgeglichen werden kann.